



“Absurda, una invasión”: Creel Cámara de Diputados repudia amago de EU



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, rechazó las “absurdas, indignantes y reprobables” afirmaciones de funcionarios y legisladores de Estados Unidos sobre la posibilidad de una intervención militar en México para combatir a los cárteles del narcotráfico. “Jamás lo permitiremos. Que se oiga desde esta soberanía y que llegue hasta el congreso estadounidense. Una intervención militar no solo sería reprobable, sino sería imposible”, arengó desde la tribuna. En su pronunciamiento para conmemorar el natalicio de Ignacio Zaragoza, seña-

ló que el ejemplo del general vencedor en la Batalla del 5 de mayo inspirará las convicciones patrióticas frente a cualquier intención injerencista de alguna potencia extranjera. En conferencia de prensa, cuestionó a los funcionarios del gobierno de Joe Biden y a los congresistas de ese país que se han pronunciado por la intervención de su ejército en México. “Quiero reprobar las expresiones intervencionistas que han tenido los congresistas e integrantes del gabinete del presidente Biden, no es la manera de arreglar los problemas comunes”, remarcó.